
 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 

 

OGGETTO: “Accelerare gli investimenti per potenziare l’Interporto di Pordenone”  

 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 

 

Premesso che l’Interporto di Pordenone svolge un ruolo di fondamentale importanza per il sistema 

economico del Friuli Occidentale;  
 

Appreso che, interrompendo un virtuoso percorso di crescita nell’utilizzo del terminal, il gestore ha 

recentemente cancellato il collegamento con Duisburg a causa delle sofferenze del settore; 
 

Ritenuto che il negativo passo indietro imponga di accelerare gli investimenti programmati per rendere 

ancora più competitivo lo strategico polo logistico e incoraggiare il trasporto delle merci su rotaia così 

da ridurre il traffico lungo una rete stradale da modernizzare; 
 

 

INTERROGA 

 

l’Assessore competente per conoscere: 
 

- il cronoprogramma dettagliato degli interventi finalizzati a potenziare l’Interporto di Pordenone già 
finanziati; 
 

- quando verranno stanziati i fondi per realizzare la stazione elementare volta a migliorare la 
connessione del polo logistico con la linea ferroviaria Venezia-Udine. 
 
 

Trieste, 06 giugno 2023 
 

NICOLA CONFICONI 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


